

# Planetenreise

# Planetenfrequenzen

Wie du die Schwingungen der Planeten für dich nutzen kannst.

Schön das du mit auf die Reise gehst. Auf die kosmische Reise zu unseren Planeten des Sonnensystems.

Die Planeten unseres Sonnensystems von sonnennah nach sonnenfern sind: Sonne, Merkur, Venus, Mond, Mars, Jupiter, Saturn, Uranus, Neptun und Pluto.

Jeder dieser Planeten repräsentiert laut C. G. Jung Wesensanteile unserer menschlichen Psyche, er nennt sie Archetypen. Sie bilden das Kollektiv Unbewusste. Wir gehen mit diesen Schwingungen in Resonanz und fördern, wecken oder harmonisieren die jeweilige Qualität mit der entsprechenden Frequenz und der Musik.

Zu jedem der 10 Planeten unseres Sonnensystems habe ich eine spezielle Musik komponiert, deren Bordunton die Frequenz des Planeten bildet. Weiter hörst du Obertöne und Synthesizerklänge die auf dieser Frequenz aufbauen. Bei manchen Planeten singe ich auch in einer lautmalerischen Sprache.

Der gesprochene Text, stimmt dich auf die Qualität des Planeten und deren Wirkung auf unseren Körper ein.

Du solltest Kopfhörer tragen, wenn du die Musik hörst. Nur so kannst du das ganze Tonspektrum wahrnehmen und erhältst die bestmögliche Wirkung. Die Schwingungen übertragen sich auf unsere Körper.

Wie ein Stein, den man ins Wasser wirft und der Kreise bildet, überträgt sich die Schwingung in unserem Körpersystem, das aus 70 % Wasser besteht.

So können sich Blockaden lösen und neue Impulse können empfangen werden.

#### Wichtige Hinweise:

Die Anwendung und Nutzung dieses Kurses erfolgt in eigener Verantwortung. Die beschriebene Wirkung beruht auf eigener und Testpersonen gemachten Erfahrungen. Es kann jedoch kein Erfolgsversprechen für die Wirkung des Produkts für den Einzelnen abgeben. Die Anwendung ist kein Ersatz für Behandlungen durch Ärzte und Therapeuten.

Die speziell komponierte Musik in besonderen Frequenzbereichen ist nicht anzuwenden während der Teilnahme am Straßenverkehr, beim Bedienen von Maschinen oder bei sonstigen Tätigkeiten, die eine besondere Sorgfalt und Konzentration erfordern. Ebenso ist die Anwendung der Musik nicht empfohlen für Personen, die unter epileptischen Krampfanfällen leiden, oder Herzschrittmacher tragen. Im Falle von allen neurologischen Erkrankungen solltest Du vor der Anwendung Deinen Arzt konsultieren.

Der gesamte Inhalt ist urheberrechtlich geschützt. Die ganze oder auch nur teilweise Vervielfältigung sowie jede Weitergabe an Dritte ist nicht gestattet und bedarf einer ausdrücklichen schriftlichen Zustimmung.